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ПРИСУТСТВОВАЛИ: А.В. Баскаков, Е.В. Абакумов, М.П. Баранов,  А.Г. Гончар, А.И. 
Гранович, А.А. Нижников, А.А.Добровольский (РГПИ им.Герцена), декан А.Д. Харазова. 
 
Секретарь заседания – Ю.М. Резниченко. 
 

ПОВЕСТКА 
 
О системе выездных потоковых практик студентов младших курсов бакалавриата.  
 
CЛУШАЛИ: О системе выездных потоковых практик студентов младших курсов 
бакалавриата.  
 
А.И.Гранович подробно рассказал о том, как проходят выездные практики студентов 
бакалавриата и магистратуры, остановился на особенностях программы практик и 
подчеркнул необходимость пересмотра программ в связи с новым учебным планом 
(перенос раздела «Зоология позвоночных» на второй год обучения студентов 
бакалавриата).  
Обсуждалась организация практик на других базах полевых практик СПбГУ. 
А.Д.Харазова отметила, что в последние годы – после организации кафедры прикладной 
экологии – успешно используется база Ладожской орнитологической станции для 
проведения практики студентов-экологов. 
В процессе обсуждения члены комиссии пришли к единодушному мнению, что морская 
практика представляет собой неотъемлемый компонент подготовки биологов и надо 
стараться всеми силами сохранить практику именно на Белом море.  Если МБС СПбГУ не 
в состоянии принимать студентов, всячески продвигать вопрос об изыскании 
возможности организовать морской стационар на другом участке побережья Белого моря.  
Декан А.Д.Харазова отметила, что руководство рассматривает этот вопрос и из 
Управления по эксплуатации баз пришел запрос на предложениях о критериях выбора 
участка на побережье Белого моря для расположения морской базы СПбГУ. 
 
 
ПОСТАНОВИЛИ: поручить А.И.Грановичу проработать вопрос о подходящем участке 
побережья Белого моря. 
 
Принято единогласно. 

 
 
Председатель          А.В. Баскаков 
 
Секретарь                Ю.М. Резниченко 


